



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.7.19 NO. 17

— 保護者会ありがとうございました —



17日(水)に、1学期保護者会がありました。また、保護者会個人懇談の前には、授業参観もありました。

授業参観では、1年生は音読発表会、2年生ではお楽しみ会、3年生では南越前町の紹介、4年生では総合的な学習が行われました。どのクラスも1学期の集大成として、子どもたちの成長の様子がよく分かる授業が公開されていました。いかがでしたでしょうか。



1年生 みんなの前で発表! きんちょうしました。



2年生 おうちの人とお楽しみ会。ワクワクしました。



3年生 自分の調べたことをスライドで紹介。すごいわ。



4年生 「ふくし」について考えました。みんなで見聞を広げ、考えを深めました。

5・6年生は、先週の福祉教育の続きをしました。今日は、「困っている人がいたら、どんなことができるか」について、3つのケースについてグループになって考えました。おうちの方も、グループの中に入って考えてもらいました。おうちの方が入ってくれたおかげで、普段では考えないことも意見としてきかせてもらえて、考えの幅がすごく広がり、どの子も深く考えることができました。そして、今日の授業の中で大切なポイントになること「自分の意見を持つこと」「自分の意見を相手に伝えること」「相手の意見をしっかり聞くこと」「よく話し合うこと」が十分に達成されていました。とても有意義な時間が過ごせていたと思います。



みんな一生懸命に、真剣に話し合っていてすごかったね。1時間があっという間でした。



そして、個人懇談では、お子さんの1学期の様子について、担任より話がお聞きいただけましたでしょうか。ぜひお子様をほめていただき、2学期の子どもたちのモチベーションアップをお願いいたします。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。